"¡Qué tierna!", dice Ebrard a Claudia... y le pide humildad

ÁNGEL HERNÁNDEZ, CDMX

La gente aún no vota, responde Marcelo Ebrard sobre la invitación de Claudia Sheinbaum asu eventual gabinete. PAG. 8



El canciller. ESPECIAL

"¡Qué tierna!", responde Ebrard a Sheinbaum

Morena. El canciller pide a la mandataria capitalina tener "un poquito de humildad" y esperar a que la gente decida

ÁNGEL HERNÁNDEZ CIUDAD DE MÉXICO

El canciller Marcelo Ebrard consideró un gesto de ternura por parte de Claudia Sheinbaum, jefade Gobierno, considerarlo dentro de su eventual gabinete en caso de ganar la Presidencia, pero aprovechó para recordarle que aún nada está decidido

Le pidió a la mandataria capitalina ser humilde y esperar a "que la gente decida y veamos qué sucede, pero le agradezco el gesto de ternura, amistad".

Sheinbaum afirmó en Café MILENIO que "es muy posible" que llegue a ser la primera presidenta de México, en cuyo caso invitará a Marcelo Ebrard, Adán Augusto López e incluso a Ricardo Monreal (sus hoy contrincantes por la candidatura de Morena) a formar parte de sugabinete.

"Depende de ellos también, qué les gustaría, qué les interesaría, y por supuesto que tiene que haber diálogo y tiene que haber unidad y en ese sentido tiene que haber un espacio para todos y para todas", dijo la jefa de Gobierno durante la charla con periodistas de Grupo MILENIO.

Ayer el canciller firmó ejemplares de su libro El camino de México y en ese acto fue consultado respecto a los dichos de la jefa de Gobierno. "Yo le agradezco, qué tierna, ¿no? Pero, bueno, yo lo que diría es que a mí me encantaría que estuviera también, por ejemplo, en un cargo del gabinete que voy a encabezar. Yo creo que nos hace falta un poquito de humildad, la gente todavía no vota", contestó.

El secretario de Relaciones Exteriores presentó el pasado 20 de marzo, en el Palacio de Minería, su autobiografía. Al hablar sobre la contienda interna en su partido por la candidatura presidencial, manifestó:

"Cada cual es lo que somos y lo que hemos hecho, lo demás no importa. Nuestros hechos, nuestra vida, nuestra persona, eso es lo que proponemos".

"Quiero ser presidente de México. Sí", escribe el funcionario en la contraportada de su libro. Y aunque sus aspiraciones políticas son claras, Ebrard ha optado por un perfil más bajo respecto de la mayoría de sus contrincantes.

El canciller ha utilizado su carrera política y logros como una especie de precampaña por la

		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
		MILENIO	PP-8	28/03/2023	NACIONAL

candidatura de Morena para la Presidencia. La demanda contra armerías de Estados Unidos, el combate al tráfico de fentanilo y las gestiones para que México pudiera accedera vacunas contra el covid-19 durante la crisis por la pandemia del coronavirus fueron algunas de las banderas que promovió durante la presentación de su obra.

Ese día, en entrevista con MI-LENIO ofreció a sus correligionarios profundizar el legado de Andrés Manuel López Obrador con una "4T 2.0", con la cual México tendrá entre 2024 y 2034 "una década dorada", con un PIB percápita de 10 mil dólares.

Además, adelantó su eslogan para diferenciarse del resto de las corcholatasen Morena: "yo sí sé hacerlo". Los roces entre simpatizantes de Sheinbaum y Ebrard han sido constantes. Uno de los más recientes tuvo lugarel pasado 2 de marzo, cuando la senadora Malú Micher, promotora de la candidatura del canciller, acusó a la jefa de Gobierno de utilizar programas, apoyos y hasta funcionarios locales para su promoción personal.

La mandataria capitalina rechazó las acusaciones y llamó a conservar la unidad en el interior de Morena. "De mi parte, no voy a ser jamás la que genere un conflicto interno. Y a todos les hago un llamado a que pongan por encima de los asuntos personales la construcción del proyecto que hoy encabeza el Presidente de la República", puntualizó.



El titular de la SRE firmó ejemplares de su libro El camino de México. ESPECIAL